



## Presume Gutiérrez Luna ayuda en Veracruz

Al estilo del ex Gobernador priista Fidel Herrera, el diputado federal de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, presumió en redes sociales cómo recorrió calles inundadas de la Colonia Rafael Lucio, en Xalapa, Veracruz. Ayer sábado, Gutiérrez Luna, Presidente de la Mesa Directiva, quien ha sido criticado por otras acciones en las que se señala que quiere promocionar su imagen, aseguró que encontró así las calles previo a un evento del Día del Padre que iba a presidir.

"Estamos en Xalapa donde teníamos programado un evento del Día del Padre, sin embargo llovió muy fuerte, se inundó parte de la colonia y tuvimos que posponerlo. Recorrí algunas calles y brindé apoyo a los vecinos", expresó.

[https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/presume-gutierrez-luna-ayuda-en-veracruz/ar2422717](https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/presume-gutierrez-luna-ayuda-en-veracruz/ar2422717)